
 

 

 

 

令和４年１月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和４年１月１１日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

学校教育課学務係長 八浪 沙織 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第１号 行政手続等の押印及び性別記載の見直しに伴う関係規則の整備に 

関する規則の制定について 

   ４ 議案第２号 特別支援学級等への就学及び転籍について 

     報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に岳元委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



日程第３，４ 

議案第２号     議案第１号を議題といたします。本案について，総務係長から説明 

願います。 

総務係長      （提案理由等説明） 

 

 （質疑）       

白井委員       宇土市立小中学校就学等に関する規則の様式は性別が改正後も記

載してあるが，その理由は何か。 

総務係長       性別については学籍にも関連しているので，記載してもらうこと

としている。 

白井委員       宇土市立小・中学校遠距離通学費の支給に関する規則の第２号様

式は申請先が宇土市教育委員会教育長となっているが，その他は

宇土市教育委員会宛がほとんどである。統一した方がいいのでは

ないか。 

総務係長       規則の内容を再度確認し，改正が可能か検討を行うように担当へ

伝え，次回報告する。 

岳元委員       各様式で電話番号の記入方法が違うので，統一した方がいいので

はないか。 

総務係長       複数の部署が対象になるため，今後検討していく。 

岳元委員       宇土市市民会館条例施行規則内様式の領収印の押印は削除するが，

宇土市立幼稚園一時預かり保育条例施行規則の様式は現行のまま

領収印は押印になっているがなぜか。 

総務係長       市民会館は別に領収書を発行しており，領収書の番号を記載する

ことで，領収印を削除したが，幼稚園の一時預かりは様式自体で

領収書を兼ねるため現行のままとしている。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第２号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年１月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 



指導主事     ・中長期欠席者等について 

図書館長     ・市立図書館の今後の在り方検討について【報告】 

給食センター所長 ・アレルギー代替食の開始について 

         ・住吉・網田両漁協から海苔の提供について 

 

【質疑】 

近藤委員     制服の選択制について協議等は行われているのか。 

学校教育課長   経費面等検討が必要な項目も多いため，すぐに移行は難しいが，今後， 

校長会にも協力をいただきながら協議を行っていく。 

近藤委員     図書館の在り方検討について，内部のみで検討を行っているようなの

で，協議会やパブリックコメント等の外部の意見を取り入れた方がい

いのではないか。 

         また，図書館の利用者だけではなく付帯した経済効果も含めて検討が

必要ではないか，ただし，直営だからできる読み上げサービスや蔵書

の数など公的だからこその強みもあると思う。 

図書館長     利用者へのアンケート調査や協議会委員の意見も聴取して検討を行っ

た。 

         今回検討を行った趣旨としては，図書館を活用したまちづくりを念頭

に置いたものではなく，行財政改革の面で現施設の利用を前提として

検討を行っている。 

近藤委員     アンケートや委員の意見を聴取したのであれば，報告書に記載した方

がいい。 

芥川委員     不登校等の理由は新型コロナウイルス感染症に起因するものだけでは

ないのではないか。 

指導主事     詳細は把握ができていないが，家庭ともっと連携をする必要があると

考えている。 

芥川委員     コロナウイルスが原因だから仕方がないという風潮ではなく，対応を

今後もしっかりお願いしたい。 

太田教育長    宇土市だけではなく，宇城管内，県や全国的にも不登校は増加してお

り，県では愛の１・２・３＋１（プラスワン）運動を徹底しており，

９０％以上の児童生徒へ対応が行われている。 

芥川委員     最近は少雨でも車で送迎したりされているので，もう少し自立を促す

必要があると感じる。 

太田教育長    ＳＮＳの利用などＰＴＡへ研修会を行っており，今後も家庭教育の充

実を促進していく。 

岳元委員     不登校対策として，学校だけではなく外部の人材を登用や活用を図り，

相談しやすい環境づくりが必要である。 

白井委員     家族のみではなく，周囲で気づいている方も相談しやすい環境づくり



も必要である。 

白井委員     特に中学校では，教科担当制でもあり，相談しにくいと感じる。 

岳元委員     小中が連携して取り組む必要がある。 

太田教育長    民生委員との情報共有や，様々な力の活用が必要である。 

 

議事録署名 

         委員  岳元 さよ子 

委員  近藤 修 


